

von Rechtsanwalt **Max-Lion Keller**, LL.M. (IT-Recht)

## Update in Sachen Kommissionsentwurf: Zur EU-Lebensmittelkennzeichnung

In diesen Tagen wird im Europäischen Parlament erneut über den von der Kommission eingereichten Entwurf zur EU-weiten Vereinheitlichung und Regelung der Lebensmittelkennzeichnung diskutiert. Inzwischen gibt es weit mehr als 500 Änderungswünsche am ursprünglichen Entwurf und ein Ende der Debatte bzw. des Gesetzgebungsprozesses ist nicht in Sicht

Mehr hierzu im [Blog zur Lebensmittelkennzeichnung](<http://www.lebensmittelkennzeichnung-blog.de/index.php/component/content/article/37-news-business/145-update-in-sachen-kommissionsentwurf-zur-eu-lebensmittelkennzeichnung>).

Autor:

**RA Max-Lion Keller, LL.M. (IT-Recht)**  
Rechtsanwalt